



LA REUNIÓN SE DESARROLLÓ EN EL GORE.

## Impulsan reactivación del Consejo Ciudad Puerto

Empresa Portuaria Iquique (EPI) dio a conocer la reactivación del Consejo de Coordinación Ciudad Puerto, instancia que reúne a representantes del Gobierno Regional de Tarapacá, la Municipalidad de Iquique, las Secretarías Regionales Ministeriales de Transportes y Telecomunicaciones, Obras Públicas y la propia empresa portuaria.

Rubén Castro, gerente general de EPI, destacó que “a partir de esta reunión se releva la importancia de contar con visiones compartidas sobre proyectos estructurales del sector portuario como son la accesibilidad al recinto portuario, el proceso de concesión del puerto para el 2030 y el desarrollo de la logística de última milla que permita al puerto conectar con la ruta internacional”.

Agregó que “este espacio de articulación multisectorial busca fortalecer la

planificación integrada del desarrollo regional, abordando no solo aspectos logísticos, sino también temas urbanos, sociales y territoriales que vinculan directamente al puerto con la ciudad. Permite alinear visiones y coordinar esfuerzos entre diversos actores públicos para avanzar en proyectos estructurales que impactan tanto la competitividad regional como la calidad de vida en Iquique”.

El gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, valoró esta reactivación señalando que es clave para contribuir al desarrollo de Tarapacá: “Esta instancia representa un espacio estratégico de coordinación entre el municipio, el Gobierno Regional, los servicios públicos y, especialmente, la Empresa Portuaria de Iquique, con quienes compartimos una visión común de futuro para nuestra región”.